

### Communiqué de presse

## Maxus Suisse étend son réseau de concessionnaires

- Vente et service après-vente à partir d'avril sur deux nouveaux sites dans les cantons du Jura et de Fribourg
- La marque chinoise propose des utilitaires polyvalents à propulsion électrique

Wallisellen ZH, le 15 mai 2023 - Le Garage du Tabeillon, M. Montavon SA à Glovelier au centre du Jura, est une entreprise familiale qui a été fondée en 1966. Agent Opel depuis la fondation, le Garage du Tabeillon est à ce jour concessionnaire principal pour les marques Hyundai et Mitsubishi. Paul Montavon en est le directeur et propriétaire depuis 1999 et explique: «L'intégration de Maxus s'inscrit dans la dynamique de l'entreprise qui cherche constamment à suivre les évolutions de la société et à proposer des offres complémentaires à sa clientèle, tant privée que commerciale pour le Canton du Jura et le Jura bernois.» Dès le début de la nouvelle collaboration avec Maxus, toute la gamme actuelle est déjà présente à Glovelier.

Dans le canton de Fribourg, le Garage Lacilla SA à Matran,FR assure la distribution et le service après-vente de la marque Maxus. Fondé en 1997, le garage est le partenaire officiel de vente et de service pour les marques Nissan, SsangYong et Aiways et complète désormais son portefeuille existant avec les véhicules utilitaires entièrement électriques de la marque Maxus. Le fondateur et directeur général Jean-François Lacilla dirige l'entreprise familiale avec sa femme et ses deux fils et déclare: «La marque Maxus est synonyme de véhicules utilitaires innovants avec un concept de propulsion entièrement électrique à des prix équitables et convient donc parfaitement à notre garage tourné vers l'avenir.»

«Avec l'arrivée des nouveaux partenaires contractuels Garage Lacilla SA et Garage du Tabeillon, M. Montavon SA, nous avons comblé deux lacunes restantes dans notre réseau national de concessionnaires afin de pouvoir poursuivre notre expansion. Un réseau de concessionnaires professionnels est essentiel pour positionner avec succès le portefeuille de modèles en forte croissance de la marque Maxus sur le marché suisse, c'est pourquoi des partenaires innovants et ouverts d'esprit sont très importants pour nous», souligne Martin Weltrich, Brand Manager Maxus chez Astara Mobility Switzerland AG.

Maxus appartient à Shanghai Automotive Industry Corporation (SAIC), l'un des plus grands groupes automobiles de Chine, et propose dans notre pays l'utilitaire électrique compact eDeliver 3 et le grand eDeliver 9. Les clients peuvent choisir entre différentes carrosseries et capacités de batterie, ce qui permet d'adapter idéalement les LCV à différents usages et exigences. L'autonomie entièrement électrique est idéale pour la plupart des utilisations professionnelles: pendant la nuit, les véhicules peuvent être facilement rechargés sur le site de l'entreprise, tandis que sur la route, la fonction de recharge rapide des fourgons électriques Maxus garantit des temps de recharge courts.

Le réseau de concessionnaires Maxus compte actuellement 22 partenaires et 31 sites dans tout le pays. Les emplacements actuels de Maxus en Suisse se trouvent en ligne sur <a href="https://maxusmotors.ch/haendler">https://maxusmotors.ch/haendler</a>

\* \* \*



#### À propos de Maxus

Maxus Motors fait partie de SAIC Motor, le septième plus grand constructeur automobile au monde. SAIC Motor est également le premier groupe automobile en Chine et ses ventes annuelles dépassent les 7 millions d'unités. Récemment arrivé en Europe, Maxus est une marque qui connaît déjà le succès dans de nombreuses régions du monde. L'entreprise s'efforce de promouvoir la mobilité durable et de proposer des solutions innovantes pour l'électromobilité.

#### Powered by QSTQrQ - The Open Mobility Company

Astara Mobility Switzerland AG est l'importateur officiel de la marque Maxus en Suisse.

Nous sommes une entreprise de mobilité innovante, guidée par une approche humaine et engagée dans le développement durable.

Avec un chiffre d'affaires de plus de 5,2 milliards d'euros en 2023, Astara offre une large gamme de produits et de services pour la mobilité individuelle, avec des options pour répondre aux besoins différents de chaque utilisateur en fonction de la maturité de chaque marché, de la propriété complète à la formule sur abonnement, en passant par le car sharing. Le tout forme un écosystème de mobilité, soutenu par une parfaite maîtrise des données et appuyé par la plateforme Astara.

Tout cela est rendu possible grâce à l'équipe diversifiée d'Astara, qui compte 3'000 employés de plus de 50 nationalités différentes, répartis dans 19 pays et sur 3 continents: l'Europe, l'Amérique latine et l'Asie du Sud-Est.

MOVE. IT'S YOUR RIGHT.

Vous trouverez plus d'informations concernant Astara sur: www.astara.com

#### Votre contact pour les questions rédactionnelles

# Lukas Hasselberg

Head of Public Relations Astara Central Europe

Tel. +41 (0) 44 816 43 45

E-Mail: lukas.hasselberg@astara.com